

校名について

1 概要

令和8年4月に、内山小学校と大和小学校が一つになり新しい小学校が開校するため、新しい小学校にふさわしい校名を決定していきます。

2 【参考】これまでの統合校での決め方について

令和5年度、6年度に開校した統合校での決め方は下記のとおりです。

- ① 校名について、児童・保護者・地域の方・教職員を対象に公募
- ② 応募のあった校名案の中から、新しい学校づくり懇談会で候補を選定
- ③ 教育委員会で決定
- ④ 市議会の議決により正式に決定

3 今後の進め方（案）

案1

- ① 新しい学校づくり懇談会で話し合い、候補を複数考える
- ② 新しい学校づくり懇談会後に発行するお便りにて、校名案についてご意見をお寄せいただけることをお知らせする（児童・保護者・地域の方・教職員対象）
- ③ 懇談会で考えた候補とお寄せいただいたご意見をもとに懇談会で候補を選定
- ④ 教育委員会で決定
- ⑤ 市議会の議決により正式に決定

案2

- ① 校名について、児童・保護者・地域の方・教職員を対象に公募
- ② 応募のあった校名案の中から、新しい学校づくり懇談会で候補を選定
- ③ 教育委員会で決定
- ④ 市議会の議決により正式に決定